

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

APPUI DE L'HÔPITAL DU SACRÉ-COEUR DE MONTRÉAL
À LA FONDATION MARIE-ROBERT

Montréal, le 22 octobre 1996 - L'Hôpital du Sacré-Coeur de Montréal accorde son appui aux objectifs poursuivis par la Fondation Marie-Robert et entend être un partenaire actif dans la promotion et le financement de la recherche sur les traumatismes crâniens. C'est ce qu'a déclaré le Directeur général de l'Hôpital du Sacré-Coeur de Montréal, monsieur Khiem Dao, à l'occasion de l'annonce officielle d'un partenariat entre la Fondation Marie-Robert et le réseau des centres tertiaires de traumatologie.

Monsieur Dao a ajouté qu'en tant que centre tertiaire de traumatologie pour l'Île de Montréal et l'Ouest du Québec, l'Hôpital du Sacré-Coeur est à même de constater l'ampleur des pertes causées par les traumatismes crâniens aux victimes elles-mêmes et à l'ensemble de la société québécoise ainsi que les sommes importantes qui sont consacrées, dans le réseau de la santé et des services sociaux, à en réduire les effets.

« La recherche dans ce domaine est l'élément clé qui nous permettra d'augmenter l'efficacité de nos soins et de nos services aux victimes de traumatismes crâniens, d'améliorer leur qualité de vie et de faciliter leur réinsertion sociale. Le partenariat dans lequel nous nous engageons avec les autres centres tertiaires de traumatologie et la Fondation Marie-Robert permettra de conjuguer nos efforts en vue d'assurer le financement des projets de recherche les plus prometteurs au plan de la qualité des soins et du bien-être des traumatisés crâniens », de conclure le Directeur général de l'Hôpital du Sacré-Coeur de Montréal.

-30-

SOURCE : Louise Gamache
Directrice de la planification
et des communications
(514) 338-2730 (téléphone)
(514) 338-2384 (télécopieur)